

Westerwald Touristik-Service informiert:

Geführte Wanderungen auf dem Westerwald Steig



Foto: Dominik Ketz

In diesem Jahr bietet der Westerwald Touristik-Service, zusammen mit den jeweiligen Wegepaten, geführte Wanderungen auf dem WesterwaldSteig an. Treffpunkt der Wanderungen ist immer der Zielpunkt der jeweiligen Etappen. Von hier aus werden die Wanderer mit dem Bus zurück zum Startpunkt gebracht und wandern bis zum Zielort. Die Wanderungen finden immer im Wechsel samstags und sonntags statt.

Die Kosten für den Bustransfer betragen 5,00 € pro Teilnehmer. Hunde dürfen gerne mitwandern. Nach jeder Wanderung ist eine Abschlusseinkehr geplant, auch hier zahlen die Wanderer selbst.

Sechs Termine sind für das 1. Halbjahr vorgesehen:
Etappe 16 am Sonntag,
20.01.2019, Treffen

um 09.30 Uhr in Waldbreitbach
Etappe 15 am Samstag,
16.02.2019, Treffen
um 09.30 Uhr in Strauscheid
Etappe 14 am Sonntag,
31.03.2019, Treffen
um 09:30 Uhr in Horhausen
Etappe 13 am Samstag,
27.04.2019, Treffen
um 09.30 Uhr in Flammersfeld
Etappe 12 am Samstag,
18.05.2019, Treffen
um 09.30 Uhr in Weyerbusch
Etappe 11 am Sonntag,
15.06.2019, Treffen
um 09.30 Uhr in Marienthal
Die Anmeldungen erfolgen beim Westerwald Touristik-Service, Kirchstr. 48a, 56410 Montabaur, Tel.: 02602/30010, E-Mail: mail@westerwald.info. Weitere Infos zum genauen Treffpunkt, zu Streckenlängen, Höhenprofilen usw. auf der Internetseite www.westerwald.info.

Auch 2019 wieder umfangreiches Konzertangebot

Konzertreihe des Freundeskreises der Kreismusikschule startet Ende Januar



Laura Bos (Piano) wird im März gemeinsam mit Sebastian Haake (Gesang) im Keramikmuseum für musikalische Unterhaltung sorgen

Auch im Jahr 2019 finden wieder interessante Konzerte des Freundeskreises der Kreismusikschule im Keramikmuseum Hör-Grenzhausen statt.

Den Anfang machen am 25. Januar 2019 um 19.30 Uhr Lehrkräfte der Kreismusikschule des Westerwaldkreises mit ihrem gemeinsamen Ensemble "Bossa Alegria". Frederik Jäckel (Violoncello), Holger Kappus (Klavier) spielen zusammen mit Dorothea Krishnabhakdi (Saxophon) und Aaron Hannelly (Gitarre) Werke von Antonio Carlos Jobim und anderen lateinamerikanischen beeinflussten Komponisten.

Am 22. März 2019, 19.30 Uhr, sind das Duo Laura Bos (Piano) und Sebastian Haake (Gesang) zu Gast mit einem Programm bestehend aus Werken von Richard Strauss, Arnold Schönberg und Gustav Mahler. Traditionell wird auch am 14. April 2019 um 11.00 Uhr das Lehrerkonzert stattfinden. Die Lehrkräfte der Kreismusikschule werden sich wieder mit einem ansprechendem Mix verschiedenster Stilrichtungen präsentieren. Weiterhin sind zwei weitere Konzerte im oberen Westerwald und ein Jazzkonzert im November geplant.